一期一会

R4. 11. 30

入試本番まであと1ヶ月

三者面談ではたいへんお世話になりました。いよいよ受験本番となりますが、何か心配なことがあれば、いつでもご連絡をいただければと思います。

さて、先日期末テストが終了し、2学期のまとめの時期となりました。入試本番までも、あと一月ほどとなっています。ここから更に入試に向けて頑張らなくてはなりません。12月からは本格的に、各クラスで面接の学習や志願理由書の指導も始まります。ついに受験校も決定し、すでに私立高校については出願が始まりました。出願や試験の日程、試験内容については高校によって様々です。しっかりと確認していただき、後悔のないように進めていけたらと思います。

今後は、校長や教頭、他学年の先生との面接練習も計画していきます。面接、志願理由書はどちらも「どうしてその学校を志願したのか」「中学校で何を学び、高校で何をしたいのか」が大切になります。志願理由書は、提出したものから指導していきます。繰り返し書くことでどんどんよくなるので、自分から積極的に進めてほしいと思います。面接については、既に配布した面接ガイドでポイントを確認したり自分のことを整理したりして準備を進めています。また、タブレットを活用して各自が練習できる環境もあります。ご家庭でも使うことができますので、ご確認ください。ニュースについて、自分なりの考えを話すことはとてもよい練習になると思います。学力の準備をするのはもちろんですが、面接に向けての準備もしっかりしていきましょう。

ご家庭でもお子さんがどのように考えているのか確認していただくなど、一家団欒の際に面接の練習として話を聞いていただけるとありがたいです。温かい励ましとご協力をよろしくお願いいたします。

受験に向けてのお願い

○インターネット出願について ※校内メ切日厳守!

すでに私立高校の願書作成が始まっており、一部の高校においては、インターネット出願が始まりました。担任ともよく確認をしながら、必要な入試に、期限内に出願するようお願いします。インターネット出願は、最初に中学校で準備シートの確認をします。準備シートにより入力内容を確認できたら、各家庭でインターネット出願をしていただくことになります。支払いを済ませると受験票や出願表の入ったページを印刷できるようになりますので、A4 用紙に印刷し、中学校へ提出してください。高校によっては写真の添付が必要な場合もありますので、準備をよろしくお願いします。期日に間に合わない場合については、受験できないこともあります。お忙しい中とは思いますが、振込み等の時間も考慮して、早めの対応をよろしくお願いします。間違いのないようにしていきたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

※受験票は手続きの際に必要となります。受験後もなくさないように注意してください。

○受験計画変更がある場合

三者面談で決定した内容を変更する場合は、必ず担任に連絡してください。三者面談での内容をもとに、志願者名簿や調査書の準備をします。直前に変更の報告を受けても志願者名簿や調査書・その他の書類の準備が間に合いません。ご協力をお願いいたします。

○追検査(追試験)について

新型コロナウイルス感染症などにより高校入試当日に受験ができなくなる場合があります。一昨年度は当日受験できなかった生徒を対象とした追検査(追試験)が検討されましたが、昨年度は、追検査は行わずに次の回を受験することとする高校が多くなりました。今年度も、各高校によって対応が異なります。対応の詳細については、要項やホームページ等で確認していただくとともに、感染症により受験ができない事態となった場合は速やかに中学校へ連絡をお願いします。



頑張ろう!第7回実カテスト

12月8日(木)に第7回実力テストが行われます。私立入試前最後の実力テストとなります。テストに向けて準備したことは、入試本番にもつながります。テストまでは残り一週間程ですが、しっかりと準備をし、最後まで諦めずに根気強く頑張りましょう。

時間割が変わります

12月5日(月)より、時間割がⅢ期となり、変更となります。各クラスで連絡がありますので、準備をする際には間違いのないように確認をしましょう。



人権について考えよう! ~命の重さは皆同じ~

12月4日から10日までは「人権週間」です。国際連合は昭和23年(1948年)第3回総会で世界人権宣言が採択されたのを記念し、2年後の昭和25年(1950年)、世界人権宣言が採択された12月10日を人権デーと定め、すべての加盟国にこれを記念する行事を実施するよう呼びかけています。

| 邑楽南中学校でも、全校で人権について考えます。9日(金)には、全校で人権についての講和を聞き、一人一人が人権について考える機会を持ちます。このような活動を通して、社会全体のことに意識を向けられるようしていきたいと思います。

「人を思いやる」と言葉にするのは簡単ですが、実際はなかなか難しいことかもしれません。しかし、誰かと関わりながら生きている私たちは、「人を思いやる心」を大切にし、忘れてはなりません。そのためにも「他者を理解する」ことが必要です。人の道に外れていなければ、他者の考え方や行動などを受け入れる姿勢を持つことが基本になると思います。様々な人と関わり合う中で、他者を理解し、「人を思いやる心」を育て、大切にしていってほしいです。

同時に、「自分自身を知る」ことも大切なことだと思います。自分のよさを知り、認め、大切にしてほしいと思います。そして、たくさんの人に支えられている自分のことも知ってほしいです。

子どもたちがいじめを苦に命を失うニュースを見ると、本当に悲しい気持ちになります。いじめや児童虐待などにより子どもが命を落とすといった痛ましい事案が依然として後を絶たず、また、インターネット上で他人を誹謗中傷したり、個人の名誉やプライバシーを侵害したりする事案のほか、社会では企業等での長時間労働による過労死、各種ハラスメント (嫌がらせ)、不当な差別といった問題が発生しています。

この機会に、人が幸せに生きる権利について考えてみましょう。自分の言動が、一緒に生活している人に どう影響しているのか、自分の価値観の中でしか物事を思考していないかなど、改めて振り返ってみましょ う。また、権利だけではなく、果たさなければならない義務についても考えてみましょう。誰もが幸せに生 きる権利を奪われることなく生活できるようになるといいですね。人権週間を機に、ご家庭でも「命の大 切さ・他を尊重する心」について折に触れお話しください。

卒業式について

令和5年3月13日(月)は卒業式です。学校では、卒業式についての計画を考えているところです。 もし、卒業式の中での保護者代表謝辞を希望される方がいらっしゃいましたら、1月中旬頃までに、学校 へご連絡ください。よろしくお願いいたします。



12	月	の行事予定			【完全下校時刻・・・17:00】
日	曜	行 事	日	曜	行事
	日			日	
1	木	令和5年度入学説明会 部活動参観(小6対象)	1 6	金	
2	金	((♠ • ♠)) _*	1 7	土	
3	土		1 8	日	
4	日	0* 00% 0	1 9	月	通常6校時 ⑥→金⑤
5	月	通常5校時(⑥カット) Ⅲ期時間割開始	2 0	火	
6	火	⑥租税教室	2 1	水	
7	水		2 2	木	短縮校時(①②③⑤⑥授業 特別清掃)
8	木	実力テスト(7) SC 訪問日	2 3	金	第2学期終業式 ~ . ~
9	金	⑥人権一斉学習	2 4	土	\$ CONT.
1 0	土		2 5	日	★ (-1/6)
1 1	日		2 6	月	
1 2	月	通常5校時(⑥カット)	2 7	火	
1 3	火		2 8	水	(502/5
1 4	水		2 9	木	年末休業日
1 5	木		3 0	金	午木仆業日 グール
			3 1	+	年末休業日

※現段階での予定です。変更があることもご承知おきください。